

TITULARES DE JAVIER MAROTO EN ONDA CERO Y TELE 5

2, enero, 2020.

Javier Maroto asegura que todo lo que estamos conociendo del acuerdo de Sánchez con los independentistas lo sabemos por los medios de comunicación o por las filtraciones de ERC. “Pedro Sánchez debe dar la cara ya y dar explicaciones a todos los españoles de la traición que está haciendo a España”.

“Si Sánchez no da la cara de forma inmediata está cometiendo una alta traición a España. Tenemos que conocer los términos del acuerdo para ver las consecuencias”.

Afirma que “el Partido Popular va a ser el partido que haga difícil la traición de Sánchez a España. Se necesitan mayorías sólidas en el Congreso y en el Senado y el PP será el contrapeso”.

En relación a las fechas elegidas por Sánchez para la investidura, Maroto señala que “forma parte de la estrategia” del presidente en funciones. “El mismo día nos dijo lo que iba a hacer con el PNV y con Podemos, pero trató de ocultar el acuerdo con ERC. Y ahora quiere envolver la investidura entre los paquetes de Reyes”.

"Cuando decimos que Sánchez no es de fiar es porque todas las propuestas que le hizo Pablo Casado tuvieron como respuesta un "no". El PP no puede participar en un gobierno de Sánchez con Podemos y los independentistas, ni en un acuerdo que habla de subir impuestos o de derogar las reformas de los gobierno de Rajoy.

“Sánchez mintió de forma descarada a todos los españoles durante la campaña y la frase más célebre de todo ello es cuando dijo que ‘jamás pactaré con el populismo de Pablo Iglesias porque yo no podría dormir y generaría insomnio al 90 por ciento de los españoles”.

Advierte de que quien conoce al nacionalismo, al independentismo y especialmente en una comunidad autónoma dividida, como es Cataluña, el

partido independentista que se siente en esa mesa no va a firmar un acuerdo que no contenga el referéndum por la independencia.

“Lo que estamos viendo es algo fuera de toda lógica. El Gobierno de España es el que está aplaudiendo Otegi desde Bildu, el que aplaude Rufián desde ERC y es el que quiere Pablo Iglesias. De ellos depende el futuro gobierno de España”, remarca.

Subraya que “los independentistas no se han visto en otra en su vida y tienen cogido a Sánchez en su debilidad”. Maroto se pregunta si “alguien en su sano juicio puede creer que después de la lucha de ERC, no van a incluir la independencia en la mesa de negociación”.

Estamos viendo hoy una mesa de negociación donde se exige un acuerdo y para que éste se produzca tienen que coincidir las dos partes. “Y si una de las partes es ERC y tiene como tótem del independentismo el referéndum, está claro que no habrá acuerdo si no se incluye eso”, afirma.

“Tengo toda la confianza en que Torra va a ser inhabilitado y Sánchez podía haber activado esta cuestión”, asevera Maroto, quien añade que “Sánchez está más cómodo cuando Torra está cómodo”.

Destaca que “hay socialistas de buena fe, porque la socialdemocracia en este país es necesaria, y esas personas hoy también están indignadas con su partido, con su propio secretario general”.

“Sánchez está haciendo lo mismo que hizo con la moción de censura y trazando las mismas alianzas que quiso hacer entonces: es Sánchez quien no llamó a Casado y es Sánchez quien ha dicho que no a las preguntas que Casado le formuló: estás dispuesto a dejar de decir que en España hay más de una nación; a no derogar las reformas del PP; a no subir los impuestos. A todo esto ha dicho Sánchez dijo que no”.

En España hay una alternativa sólida, que es el PP. Si algo hemos aprendido en el centro derecha en España es que cuando votamos divididos, Sánchez se queda en el gobierno. Si hoy Casado no está nombrando a ministros es porque muchos votantes del PP hemos dividido el voto.